

## Aus dem St. Annen Kirchbau- und Förderverein

Am 15. Dezember 2024 fand die diesjährige Mitgliederversammlung unseres Vereins statt.

*Was fördert der Verein eigentlich?* Dank der regelmäßigen Spenden der Chormitglieder kann dauerhaft die Chorleiterin von St. Annen bezahlt werden, der wir zum Beispiel am 2. Advent das schöne Mitsingkonzert zu verdanken hatten. Außerdem konnten in diesem Jahr die Stühle in der „Bibliothek“ mit Mitteln des Vereins neu gepolstert werden. Zudem sind wir in der Lage, Organisten und Organistinnen bei besonderen Gelegenheiten kleine Zuschüsse zu zahlen.

Planungen für 2025 betreffen vor allem bauliche Maßnahmen, die direkt unseren Gemeindemitgliedern zugutekommen sollen, und die Öffentlichkeitsarbeit des Vereins. So gibt es zurzeit keinen barrierefreien Zugang zum rückwärtigen Gemeindesaal. An sich wäre eine Sanierung der Zufahrt notwendig, die allerdings wie die Kirche dem Denkmalschutz unterfällt. Die bisher von der Denkmalschutzbehörde gestellten Anforderungen verteuern das Projekt so sehr, dass die Kirchengemeinde es nicht stemmen kann. Das ist gerade für gehbehinderte Gemeindemitglieder misslich, die diesen Zugang weiterhin nur mit fremder Hilfe benutzen können. Ein Projekt, das sich leichter verwirklichen lassen wird, ist der geplante Einbau eines Wickeltisches für unsere jungen Familien im Gemeindehaus. Werner Hartmann, der sich seit Jahrzehnten unermüdlich im Bauausschuss engagiert, wird sich auch hierum wieder kümmern.

Besonders gefreut haben wir uns über die zahlreichen Spenden in Höhe von etwa 3700 € im Sommer, die anlässlich des traurigen Ablebens unseres Gemeindemitglieds Jochen Scholman zusammengekommen sind. Die Spenden werden wir nutzen, um ein neues Vortragekreuz für die Gemeinde anzuschaffen. Ein herzliches Dankeschön für diese Idee geht an die Familie Scholman!

Zu guter Letzt wollen wir unsere Öffentlichkeitsarbeit verstärken. **Wir wünschen uns viele neue Mitglieder und tatkräftige Unterstützung im Verein.** Jedes neue Mitglied und jede Spende helfen uns bei unseren größeren und kleinen Projekten. Und auch ohne eine Mitgliedschaft können Sie uns mit Ideen, Rat und Tat unterstützen.

*Beitrittserklärungen* liegen in der Kirche aus und sind auch auf der website des Vereins eingestellt (<http://www.st-annan-kirchbauverein.de/Dokumente/beitritt.pdf>). Sie können eine Beitrittserklärung persönlich im Gemeindebüro St. Annen abgeben oder an die Vorsitzende Frau Prof. Dr. Johanna Schmidt-Räntsch mailen ([vorsitz@st-annan-kirchbauverein.de](mailto:vorsitz@st-annan-kirchbauverein.de)). Feste Mitgliederbeiträge gibt es im St. Annen Kirchbau- und Förderverein nicht. Erwartet wird vielmehr eine Spende von mindestens 10 € pro Jahr.

A. Schmidt-Räntsch